
ПОДПИСКА  
нА II ПОлугОДИе – 2025 44-08-56 р

ек
ла

м
а

издается с апреля 1997 года

р я з а н с к и е

о б щ е с т в е н н о - п о л и т и ч е с к а я  г а з е т ао б л а с т н а я

ц
ен

а 
св

об
од

н
ая

rv-ryazan.ru ЧИТАеМ

«РЯЗАнСКИе ВеДОМОСТИ»

ВСеЙ СеМЬеЙ

среда
9 июля 2025
49 (6353)

ЛюдмиЛа Трухина

+ компЛекТ докуменТов

общесТво

РегИОнАлЬные  
нОРМАТИВнО-

ПРАВОВые  
ДОКуМенТы

+
ДОКуМенТы  

ОРгАнОВ ВлАСТИ 
РЯЗАнИ

нА САЙТе
rv-ryazan.ru

Зримые  
перемены

В областном центре строятся дороги, 
благоустраиваются улицы, парки, скверы 
и ждут своего решения проблемы

3 Соединяя сердца

Влюблённые рязанцы поженятся на 
Всероссийском свадебном фестивале. 
Торжественная церемония состоится  
в Национальном центре «Россия»
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СТРАТегИЧеСКОе нАПРАВленИе
регион развивает отрасль беспилотных авиасистем

Рязанская область занимает второе место в национальном рейтинге эффек-
тивности работы регионов по созданию условий развития отрасли БАС. При 
этом развитие отрасли у нас продолжается. В понедельник прошла церемо-
ния подписания Соглашения о сотрудничестве между расположенной в реги-
оне компанией БАС «ПРОТОС» и федеральным Центром беспилотных сис-
тем и технологий.

Во время выступления на церемонии губернатор Павел Малков отметил: 
«Соглашение – это новый импульс для развития отрасли беспилотников в ре-
гионе. Будем вместе работать по всем перспективным направлениям и проек-
там. Для нас очень важно продвижение всех наших инициатив по беспилотным 
авиационным системам. Рассчитываю, что область получит такую поддержку в 
рамках реализации Соглашения. Для нас, как и для страны в целом, развитие 
отрасли беспилотников – стратегическое направление, и Рязанская область 
активно участвует в этой работе».

Соглашение подписали генеральный директор АнО «нПЦ БАС «ПРО-
ТОС» Анастасия Сигинова и ответственный секретарь наблюдательного Со-
вета АнО «Центр беспилотных систем и технологий», депутат государствен-
ной Думы РФ Александр Сидякин. 

«По работе с регионами есть два мощных лифта. Один из них – акселератор 
проектов, о котором мы в последнее время говорили. Он позволяет командам, 
небольшим гаражникам, получать все преимущества нашего резидентства и 
обходить большие административные препоны. Среди 370 команд-участников 
акселератора проектов специального и двойного назначения у нас было 15 
команд из Рязанской области. Кроме того, три резидента «Центра беспилотных 
систем и технологий» являются рязанскими компаниями, которые производят 
средства радиоэлектронной борьбы. Это мощная школа, появлению которой 
способствовало наличие Рязанского высшего воздушно-десантного училища. 
Таким образом, у нас будут перекрестные преимущества для тех, кто является, 
например, резидентом ЦБСТ», – подчеркнул Александр Сидякин.

Юрий Евстифеев

ДлЯ ЗДОРОВЬЯ ПАЦИенТОВ
Губернатор павел малков и депутат Государственной думы 
александр сидякин посетили госпиталь  
для ветеранов войн в солотче

лечение и реабилитацию в госпитале ежегодно проходят более двух тысяч па-
циентов, в том числе рязанцы – участники СВО. глава региона Павел Малков 
бывал в госпитале неоднократно. Он общался с пациентами, врачами и инте-
ресовался тем, что необходимо изменить, улучшить, доработать.  Заместитель 
председателя правительства, министр здравоохранения Александр Пшенни-
ков рассказал Павлу Малкову и Александру Сидякину о том, что уже сделано 
и над чем еще предстоит работать.

В прошлом году в госпитале привели в порядок территорию, выполнили 
работы по расчистке леса, вывезли более 200 кубометров сухих деревьев. 
Реконструировали фасад, отремонтировали палаты, столовую и пищеблок, 
подключили центральное водоотведение. По просьбам пациентов провели 
интернет. В обновлённых спортивных залах и медицинских кабинетах устано-
вили современное российское оборудование для реабилитации на сумму 40 
миллионов рублей. Вновь заработала водолечебница, появились новые виды 
лечения и реабилитации.

– В нашем госпитале сегодня проходят лечение 75 пациентов. Из них 30 – в 
отделениях реабилитации. Это отделение заболеваний опорно-двигательного 
аппарата и отделение соматических заболеваний. К нам поступают пациенты 
с ранениями и травмами опорно-двигательного аппарата. Срок нахождения 
пациентов в госпитале определяется в зависимости от показаний для реаби-
литации. Это может быть короткая реабилитация, где пациенту необходимо 
пройти несколько курсов, либо длительная реабилитация до трех месяцев, – 
объясняет главный врач госпиталя наталья Перегудова. 

Далее продолжатся работы на прилегающей территории. уже установлено 
освещение, организованы маршруты для пешеходных прогулок со стендами, пос-
вящёнными героям-рязанцам. Построена современная спортивная площадка. 

Вячеслав Астафьев

Доблести пример приглашает 
ярмарка
В центре рязани на площадке перед мкЦ от-

крылась ярмарка, посвящённая дню семьи, 
любви и верности. 

На ярмарке свою продукцию представили ферме-
ры, мастера и ремесленники из Кадомского, Рыбновс-
кого, Сапожковского, Скопинского, Шиловского райо-
нов и города Рязани. Посетители смогли приобрести 
хлеб, пироги, мёд и овощи, подарочные наборы чая, 
скопинскую керамику, другие изделия ручной работы, 
сувениры. В день открытия ярмарки на площадке вы-
ступили творческие коллективы МКЦ. А в субботу в 16 
часов на ярмарке пройдет концерт (0+). Гостей будут 
угощать холодным квасом и сладкой ватой. Ярмарка 
продлится по 12 июля включительно и будет работать 
с 10 до 19 часов.

Михаил Скрипников
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Дети – это счастье
В ДенЬ СеМЬИ, люБВИ И ВеРнОСТИ В РЯЗАнИ ТОРжеСТВеннО ЗАРегИСТРИРОВАлИ ТРОИх нОВых гРАжДАн

П раздничная церемония 
состоялась в областном 

перинатальном центре. 

От имени губернатора Павла 
Малкова счастливых родителей 
с рождением детей поздравила 
начальник главного управления 
ЗАГС Рязанской области Елена 
Сорокина. «Примите искренние 
поздравления с Всероссийским 
праздником – Днем семьи, любви 
и верности. Всё начинается с люб-
ви – семья, дети, счастье. Семьи 
рождаются, чтобы потом в них 
рождались дети. Символично, что 
сегодня, в праздничный день, мы 
зарегистрировали новых граждан 
Российской Федерации – самой 
красивой и мощной страны на 
свете. И граждане эти – рязанцы. 
Пусть дети растут счастливыми, 
пусть будет добро в ваших семьях. 
Приходите к нам регистрировать 
своих следующих детей»,– обрати-
лась Елена Борисовна к счастли-
вым родителям. Она вручила им 
первые государственные докумен-
ты их детей – свидетельства о рож-
дении и памятные знаки «Родив-
шемуся на рязанской земле».

Виновниками торжества стали 
три семьи – Серебряковых, Сиву-
шенко и Цуркану: их дети роди-
лись в первых числах июля. К вы-
писке домой малышей нарядили 
в народные костюмы. Конечно, 
эти замечательные наряды запом-
нятся прежде всего их родителям, 
а для детишек станут памятным 
событием на семейных фотогра-
фиях и видео. 

…Пока Артём Иванович Сиву-
шенко сладко посапывал в инди-
видуальной «карете», его мама Ев-
гения, папа Иван и старший брат 
Арсений (мальчишке исполни-

лось три с половиной года) волно-
вались, сознавая ответственность 
и торжественность момента. У 
семьи Сивушенко своя кварти-
ра в Роще, глава семьи работает 
монтажником электрооборудова-
ния, а мама – «почти» медик. «Это 
очень долгожданный для нас ребе-
нок, – за себя и за супруга делится 
Евгения. – Но впереди у нас, и мы 
оба на это надеемся, – девочка!»

А вот Андрей и Екатерина Се-
ребряковы стали счастливыми ро-
дителями второй дочери, Златы. 

Пять лет назад 8 июля они сыг-
рали свадьбу. Старшей дочке Ане 
три с половиной года. Она скром-
но стояла в сторонке, пока мама и 
папа общались с журналистами. 
«Счастье переполняет меня, и слё-
зы на глазах – тоже от счастья, – 
говорит Екатерина. – Пять лет 
назад в этот день мы были счаст-
ливы в ЗАГСе, а теперь на свет по-
явилась наша вторая дочка! Сла-
ва Богу, что наша семья растёт, и 
мы счастливы, ведь у нас две доч-
ки!». Глава семьи Андрей только 

подтверждает слова жены: «Я так 
счастлив!». От имени молодых ро-
дителей Екатерина и Андрей по-
благодарили врачей перинаталь-
ного центра за профессионализм 
и заботу. 

Александр и Юлия Цуркану 
встретились в Рязани. Он – из 
Молдовы, она – из Ростовской об-
ласти. Оба приехали в Рязань на 
учебу, каждый в свой вуз, позна-
комились и поженились. В День 
семьи, любви и верности их пер-
венец Елизавета Александровна 

проявила характер: как только 
началось торжество, она не со-
гласилась лежать, как другие, от-
дельно от родителей, и громко об 
этом возвестила. Оказавшись у 
мамы на руках, мгновенно успо-
коилась и заснула. Александр и 
Юлия волновались заметно боль-
ше других: первый ребенок – осо-
бенно большая ответственность! 
Эти разные молодые семьи объ-
единяет рождение одинаково дол-
гожданных детей. Пусть они будут 
счастливы!

В рязанском филиа-
ле московского уни-

верситета мвд россии 
имени в.Я. кикотя со-
стоялось торжественное 
вручение лейтенантских 
погон слушателям 5-го 
курса. 

В церемонии приняли 
участие начальник Рязанс-
кого филиала Московского 
университета МВД России 
имени В.Я. Кикотя Андрей 
Доронин, заместитель на-
чальника Московского уни-
верситета МВД России име-
ни В.Я. Кикотя Людмила 
Шманева, начальник УМВД 

России по региону Влади-
мир Алай, депутаты Рязан-
ской областной Думы, пред-
ставители администрации г. 
Рязани, правоохранитель-
ных органов из других ре-
гионов страны. 

Начальник главного уп-
равления по взаимодейс-
твию с федеральными тер-
риториальными органами 
власти региона Александр 
Сурин от имени губернато-
ра Рязанской области Пав-
ла Малкова приветствовал 
собравшихся. Он выразил 
уверенность, что выпуск-
ники будут всю жизнь с чес-
тью нести звание офицера 

полиции. Александр Сурин 
подчеркнул, что они полу-
чили качественную про-
фессиональную подготов-
ку у лучших преподавате-
лей одного из престижных 
правоохранительных вузов 
страны и всегда могут рас-
считывать на поддержку 
региона. 

Погоны получили 65 слу-
шателей, которые успеш-
но прошли государствен-
ную итоговую аттестацию 
и защитили дипломы, 18 из 
них – с отличием. Выпус-
кникам присвоено специ-
альное звание «лейтенант 
полиции». В дальнейшем на 

Красной площади в Москве 
им будут вручены дипло-
мы о высшем образовании, 
а далее состоится распре-
деление на места службы. 
Выпускники филиала будут 
служить в органах внутрен-
них дел Рязанской, Костром-
ской, Владимирской и Туль-
ской областей. 

В рамках торжественной 
церемонии представителям 
коллектива филиала были 
вручены региональные и ве-
домственные награды.

Использованы 
материалы сайта 

правительства области
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